

埼玉自動車大学校版

〒362-0806
北足立郡伊奈町
小室1123番地
048(723)5522

総合車体整備科

大学卒業と国家資格

本校の総合車体整備科は、一級または二級自動車整備科を卒業後、2年間に於いて車体整備に関する知識や技術を身に付け、それと併修して大学の通信教育を受け、卒業時は大学卒業の学士を取得し、自動車車体整備士の国家試験に合格することで、国家資格と大学卒業を得ることが出来る。



大学通信教育を受けることは、その理解とレポート作成、試験そして単位取得と個々の努力が必要であるが、この総合車体整備科では毎週金曜日を通信教育に関する時間に当て、学生の負担を軽減させて無理なく併修できる配慮をしている。

また一級、二級自動車整備科で得た単位の一部を大学での単位に認めて貰えることで単位取得を容易にしている。

現在、2学年が揃い来年度も希望する学生が出ており、大学卒業と国家資格取得の希望が増えてきている。

86/BRZ レース第5戦 参戦



モータースポーツ科が7月25日から26日にかけてスウェーランドSUGOにて開催された86/BRZレース第5戦に参戦した。

今年度もプロフェッショナルシリーズに本校卒業生である松本晴彦選手をドライバーとして参戦している。本校学生達はメカニックとしてレース車両のメンテナンス、セッティング等の作業を行い、日頃の技術を発揮。



動力駆動巻上げ機運転 特別教育講習実施

一級・二級自動車整備科2年生を対象に、8月8日、動力駆動巻上げ機運転特別教育講習を実施した。自動車整備業界には必要な積載車に搭載されている

巻上げ機の操作に必要な資格を得る講習。コロナウイルス感染防止対策を実施しながら今後もその他の講習を実施し、積極的に資格取得を進めて行く。

軟式野球部

活動開始



コロナウイルスの影響により7月から部活動が再開され、新入生も新たな戦力として入部した。

全国専門学校軟式野球選手権大会につながる予選は例年2回実施されているが、1回目となる大会は中止となり、2回目となる埼玉県予選大会が8月31日鴻巣市にあるフラワースタジアムにて行われ、準優勝となった。

大会出場に向け、日々の練習に併せて企業との練習試合を行った。相手企業としてネットトヨタ埼玉、日産プリンス埼玉の社員チームと対戦しており、練習試合を通じて自動車業界の情報を得る機会にもなっている。

全国大会出場を目指して練習を重ねていくとともにコロナウイルス感染防止や熱中症対策にも気を付けていきたい。

同窓生息入学祝い



が行われなかつたことで、同窓会長に代わって金子勉校長から該当する4名のご息に手渡した。贈呈後、金子校長から「親子で本校に入学してくれたことは喜ばしいこと、今年は環境が厳しいがそれぞれの目標を持って頑張ってください」と挨拶があった。金子校長も直接教えた卒業生のご息もいて、当時は懐かしんで

同窓会では、同窓生の子女が本校に入学すると会則により祝い金を贈ることになっており、その贈呈を7月3日に行った。通常は同窓会総会にて同窓生へ直接渡しているが、今回は総会